

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka penulis menarik beberapa simpulan mengenai Analisis Pesan Dakwah *Web Series* Pulang-Pulang Ganteng sebagai berikut:

1. Pesan dakwah syariah yang terdapat dalam *web series* Pulang-Pulang Ganteng mengenai merapikan rambut, melaksanakan ibadah shalat seperti shalat wajib 5 waktu dan shalat tarawih, melaksanakan puasa dan menahan diri dari segala perbuatan yang dapat membatalkannya, menjadi panitia zakat fitrah, anjuran berdo'a sebelum makan atau minum. meminta petunjuk kepada Allah Swt. melalui shalat istikharah dan melalui do'a, serta jodoh dan anjuran menikah dalam Islam bagi laki-laki yang sudah siap.
2. Pesan dakwah akhlak yang terdapat dalam *web series* Pulang-Pulang Ganteng mengenai jangan boros dalam membelanjakan harta yang kita miliki, menasihati sahabat atau orang lain ketika berbuat dzalim, menepati janji yang kita buat, menyisihkan sedikit harta kita untuk membantu orang lain, tidak menarik kembali pemberian yang kita berikan kepada orang lain, memberikan keterangan secara jujur terhadap perbuatan yang telah kita lakukan, berusaha lebih giat dan selalu bertawakkal kepada Allah Swt., membantu meringankan penderitaan orang lain, memberikan sedekah kepada orang yang benar-benar membutuhkan, selalu bersikap sabar dengan apapun sikap orang lain kepada

kita, menahan amarah, memberikan pelayanan terbaik kepada tamu atau pengunjung, tidak memaksa orang lain, tidak boleh menghibah orang lain seburuk apapun perbuatannya, tidak menganggap serius perkataan buruk orang lain terhadap kita, selalu memperbaiki sikap kita kepada orang lain, memberikan senyuman kepada orang lain, melerai atau mendamaikan orang lain ketika ada yang bertengkar, dan menerima dengan lapang dada mengenai takdir yang Allah Swt. berikan kepada kita.

3. Pesan dakwah aqidah yang terdapat dalam *web series* Pulang-Pulang Ganteng mengenai menutup toko ketika tiba waktunya shalat, yakin dengan kadar rezeki yang sudah Allah Swt. berikan kepada setiap manusia, jodoh setiap manusia hanya Allah Swt. yang Maha Mengetahui kita hanya bisa meminta petunjuk kepada-Nya melalui shalat dan do'a, dan menerima segala ketentuan yang sudah ditakdirkan Allah Swt. kepada kita meskipun bagi kita hal itu tidak kita sukai karena Allah Swt. Maha Mengetahui segala sesuatu.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian pada bab sebelumnya, maka penulis merangkum beberapa saran yang dapat diberikan sebagai berikut:

1. Mahasiswa. Penulis mengharapkan agar setiap orang yang menonton web series yang mengandung pesan-pesan dakwah di dalamnya agar dapat mengimplementasikan hal-hal yang baik kepada diri kita maupun kepada orang lain.

2. Media Sosial. Penulis mengharapkan netizen selalu mencari hal-hal yang positif di internet seperti menonton web series yang mengandung pesan-pesan dakwah di dalamnya agar senantiasa menjadikan hidup kita menjadi lebih bermanfaat.
3. Nightbus Production. Penulis mengharapkan agar pihak produser banyak membuat film-film berkualitas seperti banyak mengandung pesan-pesan dakwah di dalamnya.
4. Peneliti Lainnya. Penulis mengharapkan agar penelitian ini bisa menjadi referensi dan rujukan dalam membuat sebuah karya ilmiah yang akan datang.